



Mobilité courte des Élèves de l'option volley ball

La semaine du 6 avril au 13 avril 2024 12 élèves hispanistes de l'option volleyball du collège, accompagnés de Mme Daniellot, professeur d'EPS, et Mme Padiàl Puerta, professeur d'espagnol, sont partis en échange scolaire en immersion au lycée "IES Las Marinas" à Roquetas de Mar, une ville près d'Almería à l'est de l'Andalousie.



Cabo de Gata



Le lycée "Las Marinas"



Grenade

Cette mobilité se fait en deux temps, un premier temps en Espagne en avril avec d'autres élèves d'un collège de Rép. Tchèque, et un autre temps en France en mai, où nous allons accueillir les espagnols.

Le thème du programme est le bien-être et un mode de vie sain.

Lors du séjour les élèves ont développé des compétences relationnelles, linguistiques et sportives.



Atelier cuisine saine.



Découverte du paddle.



Découverte de Cabo de Gata, réserve naturelle protégée, en randonnée.



Yoga



Zumba



Tous les participants au programme.



Remise des diplômes.